



Liebe Mitarbeiter,

über das Geschenk mit Ihren Namen habe ich mich sehr gefreut. Zeigt es doch, dass Sie den alten Seniorchef nicht aus den Augen verloren haben. Das Geschenk wird in meinem Haus einen Ehrenplatz bekommen.

Ich möchte die Gelegenheit nutzen, Ihnen für Ihre Tätigkeit und Ihren Einsatz für die Firmengruppe herzlich zu danken. Ich weiß, dass wir in einer schweren Zeit leben müssen, umso wichtiger ist für das ganze Unternehmen viel Fleiß und Ihre Ausdauer, um die Erfolge fortzusetzen.

Viele Veränderungen werden immer nötiger, - neue Lieferanten - neue Produkte, neue Kunden, dass Alles muss gemeistert werden und ich bin überzeugt, dass Sie diese Aufgaben erfolgreich leisten werden und sich dabei in der „electronic family“ gut aufgehoben fühlen.

Ihnen Allen ein frohes Weihnachtsfest und ein glückliches und gesundes Neues Jahr! Lassen Sie die bösen Viren nicht an sich herankommen, dann wird alles gut.

Ihr

Theodor Beck